

*** Sollten Sie unsere Info-Rundmail nicht mehr erhalten wollen, bitten wir um einen kurzen Hinweis- Vielen Dank! ***

Liebe Gäste, Besucher und Freunde unseres Hauses,

hiermit erhalten Sie unsere Rundmail für die Monate März-

Im Gegensatz zu den sonstigen optimistischen Rundmails voller Vorfreude auf die kommende Zeit- dieses Mal etwas nachdenklicher.

Auch wenn die Lage für viele Gastronomen und auch für uns wirtschaftlich und persönlich ein Desaster ist, gibt es viele Menschen denen es noch viel schlechter geht.

Vielen Dank, an alle Menschen die jeden Tag das ganze System am Laufen halten und oftmals dabei auch ihre Gesundheit und Leben riskieren.

In Krisenzeiten haben wir den Eindruck, halten die Menschen wieder mehr zusammen und man besinnt sich auf das, was wirklich wichtig ist. Hoffentlich führt es dazu, dass nach der Krise und dem damit erzwungenen Abstand halten wieder mehr Zusammengerückt wird.

Durch die sicherlich sinnvollen Beschlüsse unser Landesregierung, haben wir unseren Landgasthof -mit einer kleinen Ausnahme- erst einmal schließen müssen und auch alle Konzerte und Veranstaltungen sind erst einmal abgesagt, bis die Lage sich wieder normalisiert.

Den Restaurantbetrieb auf „Außer Haus“ umzustellen, lässt sich aus unser Sicht leider wirtschaftlich nicht darstellen.

Allerdings möchten wir unseren treuen Wochenendkuchenliebhabern (m/w/d) ein süßes Angebot machen, welches sich im Anhang dieser Rundmail befindet.

Wir wünschen allen unseren Gästen die Gesundheit, Kraft, den Zusammenhalt und den Optimismus diese schwierige Situation zu überstehen.

Bianka und Michael
und das Kommodig-Team